
 

Entrevista com Ir. Veneranda da Silva 
Alencar – Ano Novo  

 O ano de 2019 foi cheio de conquistas, alegrias, 
novas descobertas. Agora, temos um novo ano 
pela frente, com novos desafios a serem 
enfrentados e devemos encarar tudo com muita fé 
na missão que Deus colocou em nossos corações. 
Para deixar uma mensagem de Ano Novo e 
esperança, convidamos a Coordenadora Nacional 
da Pastoral da Criança, Ir. Veneranda da Silva 
Alencar: 

Entrevistada: Ir. Veneranda da Silva Alencar 
Coordenadora Nacional da Pastoral da 
Criança  

O primeiro dia do ano é considerado 
o dia mundial da paz e também o dia da fraternidade 
universal. O que é a paz? 

É cuidar do ambiente em que vivemos, garantir a boa qualidade de vida, acima de 
tudo paz é criar um clima de harmonia e bem estar na família e na comunidade.  

De que modo concreto é possível construir a paz? 

É garantindo que todas as pessoas tenham moradia digna, comida, educação, 
saúde, amor, e lutar para que todos os direitos sociais aconteçam.  

De que modo cada pessoa pode construir a sua paz 
interior? 

O fundador da minha congregação, Dom Eliseu Coroli, deixou um legado para 
nós, Irmãs Missionárias de Santa Terezinha. Ele dizia para cada missionária: 
perca-se tudo, menos a paz e a alegria. É preciso procurar viver em paz e 



harmonia, cuidar-se, dar mais, saber perdoar, se libertar das culpas. Também 
precisamos aprender a amar mais para poder viver melhor e com liberdade, com 
paz. 

Quais foram as principais conquistas da Pastoral da 
Criança em 2019? 

Quero destacar 3 conquistas: fortalecimento da missão de nossos líderes através 
dos encontros diocesanos, dos encontrões, das formações, e esse fortalecimento 
é uma das essências da Pastoral da Criança; o segundo ponto é o uso da 
tecnologia com o App Visita Domiciliar, que se tornou uma importante ferramenta 
nas visitas domiciliares e que hoje tem mais de 10 mil líderes utilizando, o que tem 
contribuído bastante para o desenvolvimento da missão. O terceiro ponto são as 
visitas missionárias das coordenações para as lideranças e a maior sintonia com a 
Igreja local, incluindo Padres, Bispos e Freiras.   

Quais são as principais prioridades da Pastoral da Criança 
para o ano de 2020? 

Continuar sempre fortalecendo as lideranças com espiritualidade, auto-estima e 
muita formação nas ações da Pastoral da Criança. Intensificar o uso do AppVisita 
Domiciliar, promover as visitas de formação contínua e encontrões de líderes.  

Como cuidar da auto estima? 

Cuidar de si mesmo é sempre um desafio. Vejo no rosto de nossos líderes que 
todos cuidam bem dos outros, mas se esquecem de cuidar de si mesmos. 
Sempre falo que precisamos cuidar primeiro de nós para conseguirmos cuidar do 
outro. Um passo importante para se cuidar melhor é fazer uma parada na vida 
para curtir a natureza, rezar, ler bons livros, escutar boas músicas, ficar tranquilo. 
Um dia de tranquilidade na vida da gente facilita e nos ajuda a crescer.  

A quem a senhora gostaria de agradecer pela missão da 
Pastoral da Criança? 

A Deus pela vida que nos dá, pelo ardor missionário de servir aos pequeninos do 
reino e, claro, a cada líder que se dedica a essa missão de salvar vidas, além 
todas as pessoas que participam da família Pastoral da Criança. Meu muito 
obrigada e muitas bençãos para cada um de vocês.   

Qual é a sua mensagem de Ano Novo? 

"Eu vim para que todos tenham vida e a tenham em abundância" Jo10, 10, eis o 
grande desafio de nossa ação missionária, mas não estamos sozinhos nessa luta. 
Deus caminha conosco todos os dias e com ele, por ele e para ele, que nós, 
lideranças da Pastoral da Criança, vamos caminhando rumo a Terra Prometida, 



onde todos possam ter vida digna, coragem e vamos continuar lutando e fazendo 
o Reino de Deus acontecer na vida e na missão.   

Ir. Veneranda, reafirme o convite para o Tríduo da Pastoral 
da Criança? 

Aproveito este momento tão especial para renovar o convite a cada líder para vir 
para Curitiba, na sede nacional da Pastoral da Criança, para participar do Tríduo 
em Ação de Graças pela caminhada da Pastoral da Criança. Será uma festa 
muito bonita com a presença de todos que fazem a missão acontecer. Venham 
todos, o coração já está em festa!  

Desejo a todos um 2020 cheio de paz, muitas alegrias, um ano novo muito 
abençoado, com muita saúde e que possamos dar continuidade a esta linda 
missão da Pastoral da Criança. 

 

Esta entrevista é parte do Programa de Rádio Viva a Vida da Pastoral da Criança.  
Programa de Rádio 1475 - 30/12/2019 – Ano Novo 


